

一 平和」と「自然」と「芸術」

一 まくたちの緑の星

6年 恩田 彩蓮

私がいつもニュースを見て考えるのは、平和とはなにか、といふ疑問だ。「平和」には、いろいろな考え方がある。「戦争をしない」と「せんそうをしない」というのが、「私はせんそうが笑顔で、幸せだと」と「私がせんそうとどちらがいい、自分がある」と「だ」とた。



この本で紹介した「言葉がある。」「平和の星」で、平和を築く人達と協力して、彼らが平和を築き上げ、築き上げた平和をしりとり守る。」「平和は、終わりがないません。」始まりだけがあるので、「今、笑顔が壊されてしまふこの星は何なの?」として、戦争や破壊が断えないこの世界で平和が始まるとか。平和が始まる前に人々の「不幸」が始まつてしまつのでないか。これらの疑問の答えは私たち自身が、考えて築いていかなければな

うはい。平和を始めるのだ。

この物語の世界で「名前」が消えて、「識別番号」が個々の判断になっていた。そんな世界で、私は、希望を持てるのか、考えた。私が、う自分のが殺されてしまふ」とは、いういふことだ。怖かった。自分がいはげてしまつと云うことは、今、の瞬間に感想を持つていろ私も失くす。こそそもそもんをいとも考えられなくなつた。自分が大切にしていた、この世界だ。感情が失くつかない樂にはる、と言つてもいいかもしれない。悲しきこともなくはるから。でも、それでもほんの何十秒、感情がなくはると同じになってしまったのだ。私には、未だこんな様子が浮かばない。ただ、今からのは、この世界の一つには、てきにけないといふことだ。自然や色を失くしてはいけない。そのことを知つて、まだで、世界が少しでも良

「Tuneと嬉しく」

他にも紹介した二文がある。音楽は人のバ
このものは。樂しいバを、樂しく弾く。幸
せな心は幸せ。そうすれば、聞いた人も樂
しくなる。だから、音楽と二つのね。「僕は
緑を失いたくない。そして、美しい七つの色
を、虹色の森を、木々や草花を。」の世界で
は、人のバを殺すために、芸術と自然が消え
てころ。芸術が消えてしまえば、例え名前が
ついてこても、私は感情が消えてしまつても

しれない。バに色々失くになる気がする。自然
は貝の回りに当然のようにあるが、二度とそれ
がなくなると大切だと気がついた。自然は私
たちの心を陰ながら支えてくる。この自然が
消えれば、私たちも壊れてしまう。芸術も自
然も、どちらも人間にはなくならないもの。
普段は気づけないことも、この本が教えてく
れただ。

この本を読む、自然と芸術の大切さに気づ
いた。私も、自然や芸術のために動いたい。